



Detienen a abuelastro abusador

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Elementos de la Agencia de Investigación Criminal detuvieron a un

hombre de 53 años, identificado como Rodolfo "N", acusado de violación en agravio de una menor de 15 años, quien en realidad tenía 8 años de edad.

La víctima, una menor de 8 años; el agresor contaba con orden de aprehensión vigente

El sujeto, quien era abuelastro de la víctima — padre de la madrastra de la menor —, fue ubicado y arrestado en su domicilio ubicado en la calle Francisco Corsa del fraccionamiento Acoros, luego de que un juez emitiera una

orden de aprehensión en su contra.

La Juez de Primera Instancia Especializada en Violencia Familiar giró el mandato judicial tras las investigaciones que confirmaron la agresión.

El detenido fue trasladado al Centro de Reinserción Social y quedó a disposición de la autoridad competente para continuar el proceso penal en su contra.

Detienen a abuelo, por abusar de menor de 8 años.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 15 de Octubre de 2025

Año XXXVIII No. 13,996
Cd. Acuña, Coahuila

Listos ganaderos para exportar a EU



Y SU FORTALECIMIENTO EN POLICÍAS

Reconoce Harfuch seguridad de Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH. - El Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, destacó este lunes que Coahuila es uno de los estados con mejores resultados en materia de seguridad a nivel nacional, gracias al fortalecimiento de sus instituciones y a la estrecha coordinación entre los tres niveles de gobierno.

El funcionario federal subrayó que la prioridad del gobierno encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo es pacificar el país, y señaló que este año se han registrado avances importantes, con la expectativa de mejorar aún más en los próximos años.

“Cada año podemos se-

guir avanzando más para lograr la pacificación del país”, declaró García Harfuch y destacó que Coahuila es ejemplo de ello, al ser hoy uno de los estados más seguros de México, ocupando el segundo lugar nacional según cifras del INEGI.

El titular de Seguridad Federal señaló que el buen desempeño de la entidad no es casualidad, sino resultado del fortalecimiento institucional, especialmente en la Policía Estatal, y de una colaboración eficaz con la federación.

LOCAL / PÁG. 2

Esperan reapertura en noviembre tras 11 meses de suspensión por riesgo sanitario

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Técnicos revisan instalaciones ganaderas para garantizar cumplimiento del protocolo de exportación exigido por EUA.

taciones de ganado hacia Estados Unidos.

Abel Ayala Flores, presidente de la Unión Gana-

dera Regional de Coahuila (UGRC), informó que como parte del Dispositivo Nacional de Emergencia

Sanitaria (DNES), se ha fortalecido la vigilancia y la difusión informativa a nivel estatal.

“Prácticamente el 100% del estado está cubierto con información sobre qué hacer, cómo reportar, y cómo prevenir la presencia del gusano”.

La semana pasada inició una campaña masiva de comunicación con presencia en espectaculares, radio, prensa y redes sociales. El objetivo es sensibilizar a la población y productores sobre los riesgos y protocolos necesarios para mantener la sanidad del hato ganadero.

LOCAL / PÁG. 2



Detona Manolo programa de 1000 aparatos ortopédicos

Destaca Gobernador del Estado la inversión extraordinaria de alrededor de mil millones de pesos en el tema de salud



EN LA REGIÓN NORTE

Niega Policía Estatal operación del CO

Autoridades aseguran que droga llega en pequeñas cantidades y refuerzan estrategias de prevención

EXZABEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



PIDRAS NEGRAS, COAH. - El comandante regional de la Policía Estatal de Coahuila, Jordán Espino, afirmó que en la Región Norte no opera el crimen organizado y que las drogas que llegan a Piedras Negras provienen de otros estados del país en pequeñas cantidades, conocidas como “modo hormiga”.

“Desgraciadamente muchos de los enervantes que llegan a nuestras calles provienen de otros estados; delincuencia organizada no tenemos aquí, pero mientras exis-

tan consumidores, continuará llegando droga”, expresó el mando policiaco.

Espino explicó que este fenómeno debe considerarse también como un tema de salud pública y familiar, pues el consumo local mantiene activa la llegada de pequeñas porciones de droga a la ciudad.

LOCAL / PÁG. 2

EN PIEDRAS NEGRAS

Refuerzan Inclusión con mil aparatos funcionales

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, el Gobierno del Estado de Coahuila realizó la entrega gratuita de mil aparatos funcionales a personas con discapacidad de las cinco regiones del estado, como parte de una jornada estatal que busca

mejorar la calidad de vida y fortalecer la inclusión.

Durante el evento, el mandatario coahuilense destacó que la estrategia es resultado del trabajo conjunto entre la Secretaría de Salud, el DIF Coahuila y el programa Mejora Coahuila, que prioriza acciones sociales en beneficio de quienes más lo necesitan.

“Hoy detonamos un apo-



yo importante para cientos de familias. Así como aquí en Piedras Negras, lo estamos haciendo en todas

las regiones. Este gobierno cumple con hechos”, expresó Jiménez Salinas.

LOCAL / PÁG. 2

